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Hallo Karl,

die ganzen Hybriden zu vermehren, könnte sich etwas schwierig gestallten, ich führe 
schließlich keine Gärtnerei, sondern bin ein Hobbyzüchter der mit Platzproblemen zu kämpfen 
hat :(, wie so mancher hier. Die schönsten Hybriden die ich aber schon so ähnlich habe werden 
bei mir verkauft, um etwas Geld in die Hobbykasse zu bringen, also finden die Kakteen schon 
den Weg in die anderen Sammlungen ;). Außerdem bin ich überhaupt kein Freund von 
geköpften Kakteen, ich warte lieber bis die von selbst mal kindeln, was bis jetzt nur bei sehr 
wenigen der Fall war. Wie es aussieht werde ich wohl doch nicht umhinkommen, als einige 
Schönsten, die schon groß genug zum Verjüngen sind, zu schneiden.

Gruß Wladi
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